# Noti FAT

Organo oficial de difusión de la Federación Argentina de Tiro







Tokio2020

Campeonato Nacional de Aire



Moreno 1270 - Of. 109 - CABA Tel. y Fax.: 4381-8180 informacion@federaciontiro.com.ar





Fabricantes de cartuchos de caza y tiro deportivos)

Tel.: (54-381) 439-0917 Ruta prov. 301 km. 12 -(4105) Ohuanta - Tucuman Argentina



Dirección General de Fabricaciones militares.

Sede Central - Av. Cabildo 65 -C1426AAA - Ciudad Autónoma de



Órgano oficial de difusión de la Federación Argentina de Tiro

Edición 199

Agosto 2021

El Tiro, primer deporte olímpico argentino NotiFAT

# Contenido:

Editorial	3 - 4
Próximas competencias Campeonato Nacional Juvenil 2021	4 - 5
Reportaje a Daniel Felizia	6 - 7
"Burbuja" deportiva en San Carlos	8
Copa del mundo Tiro Paradeportivo - Lima Copa del Mundo Osijek - Croacia	9
Juegos Olímpicos Tokio 2020 Copa del Mundo Escopeta Lonato - Italia	10 a 12 12
RESULTADOS	
Campeonato Nacional Armas de Aire 2021	13 - 14
Campeonato Argentino de Escopeta 3º fecha	15
Autoridades FAT	16

# **CUOTAS AÑO 2021** FEDERACION ARGENTINA DE TIRO

Valor de las cuotas para el año 2021, por decisión de Asamblea General Ordinaria.

Cuota de afiliación para las Instituciones...... Desde el 1/6/21... \$ 20.000 **Credencial de Tiro** ...... Desde el 1/6/21... **\$ 2.500** (cuota de afiliación individual) **Junior:** ...... Desde el 1/6/21... **\$ 700** 

# **EDITORIAL**

Cuando todos ustedes, dirigentes, entrenadores, técnicos, formadores y familiares de los atletas, reciban esta edición del Noti-FAT, estarán finalizando los Juegos Olímpicos de Tokio.

En todos los deportes comenzarán los análisis, lo que estuvo bien hecho y lo que hay que corregir. Este será un trabajo a desarrollar en los próximos meses, cuando haya bajado la ansiedad de los momentos vividos, sobre los resultados alcanzados y las expectativas que se habían cargado sobre los deportistas, los entrenadores y dirigentes.

En una entrevista al entrenador de la selección de básquetbol, Sergio Hernández, del 27/06/2021, previo a los Juegos, este decía "A los argentinos nos cuesta todo y por eso sabemos que la gloria sólo se logra en equipo". No somos candidatos al Oro en Tokio, pero nadie nos quita la ilusión. Más adelante Hernández dice que tiene una visión integral acerca de cómo se trabaja en las potencias. Por eso reflexiona sobre el estado del deporte argentino, que le hace frente a una realidad lejana a las grandes luces. "Muy poquita gente hace deporte federado en el país, la única manera de ganar es dejar todo y ser muy claro al armar la estrategia y la táctica, y agarrarte de eso. A los argentinos no nos alcanza con participar, siempre queremos competir y ganarle al que se supone que no le podés ganar". "El deportista argentino, definitivamente, mantiene el espíritu amateur sino, sería milagroso". "Cuando vi el estadio de fútbol de Santiago del Estero, me hizo mal. No acepto cuando dicen: ¿cómo vas a criticar algo que está destinado al deporte?. Es que con esa inversión se pueden hacer 500 centros de entrenamiento en la Argentina" Que redundarían en un exponencial desarrollo deportivo en todo nuestro extenso territorio, y serían ámbitos para promover todos los deportes.

Los atletas argentinos hicieron lo imposible para entrenar en el país durante la pandemia. "Los Juegos Olímpicos son los que te enseñan verdaderamente lo que es el éxito y el fracaso. Y si lo sabías, te lo sellan a fuego. -dice- <u>Se pude tener éxito sin ser el número uno</u>. Esa es la manera de ver las cosas".

El 02/08/2021, en La Nación, Juan Pablo Varsky decía: "desde Atlanta 96, TyC Sports transmite los Juegos Olímpicos en vivo y en directo. La señal generada por la organización, potenciada por un equipo de trabajo competente, siempre liderado por mi amigo Gonzalo Bonadeo, permite seguir al instante la performance de todos los deportistas argentinos. Algunos participan para sumar experiencia, otros compiten para mejorar sus marcas, otros pelean por un diploma y muy pocos aspiran a una medalla. Los resultados marcan la realidad con sus respectivos matices. El aficionado 'tipo' que se prende a la tele cada cuatro años, viene del 'palo' del fútbol, un deporte de equipo en el que la Argentina siempre ha tenido exigencias de éxito, por su historia y su presente. Suele desconocer los contextos de cada deportista y la dinámica de cada federación. No le importa a la hora de los resultados. No conoce las dificultades que cada competidor atravesó en el proceso." -Jóvenes deportistas sufrieron en carne propia las críticas, entre ellos nuestra tiradora Fernanda Russo Romero-. "Cada deportista evaluará junto a su círculo bien cercano, cuánto influyó la exposición en su rendimiento". "El interés puede centrarse en otro tema: cómo reaccionar ante los mensajes recibidos. Hay muchos de aliento y empatía, pero los agresivos y dolorosos quedan en nuestra mente. Se llama sesgo a la negatividad, la tendencia a darle mayor importancia a aspectos negativos de nuestra situación. Lo que puede ayudarnos en estos casos es tener programada nuestra línea de pensamientos para cam-















#### EDITORIAL continuación

biar el 'no tienen derecho de decir cualquier cosa' por el 'no tengo que leer cualquier cosa y darle importancia'. Entender cómo reacciona nuestra mente, puede ayudar a que estos comentarios no afecten nuestro espíritu ni nuestro rendimiento.

Desde nuestra Federación felicitamos a todos los deportistas que nos representaron, en estos tan especiales Juegos Olímpicos, sin público, pero excelentemente organizados por Japón. La gran mayoría de los deportistas argentinos afrontaron serias dificultades durante el periodo previo de entrenamiento en nuestro país, tanto para poder desplazarse entre provincias, como el haber estado vedado entrenarse en sus respectivas instituciones. Recordemos las prohibiciones que la pandemia nos impuso.

A los dirigentes se nos plantea un gran desafío, el de agudizar nuestra imaginación para optimizar la táctica, para mantener, en lo posible, al margen de las opiniones negativas a nuestros deportistas, a inculcarles que los días previos a las competencias se mantengan alejados de las redes sociales, que bloqueen a las personas toxicas, etc. Las redes pueden ser muy útiles en muchos momentos y muy negativas en otros.

**Julio O. Escalante**Presidente
Federación Argentina de Tiro

#### PROXIMAS COMPETENCIAS

# XLIII Campeonato Nacional Juvenil 2021

# 14 y 15 de agosto

TFA de Buenos Aires, TF Mendoza y TFA Suizo San Carlos

Se incluirán solamente competiciones de 10m.

Las pruebas olímpicas de 10m Rifle de Aire y 10m Pistola de Aire, se realizarán con blancos electrónicos.

<u>Categorías</u>: Juvenil Mayor 16 a 18 años inclusive; Juvenil Menor 13 a 15 años inclusive; varones y mujeres; Mini hasta 12 años inclusive

El costo de inscripción por cada prueba es de **\$800**.- El cierre de inscripción será el día 10 de agosto de 2021 y habrá un incremento de \$100 para quienes la abonen después de la fecha de cierre.

Simultáneamente se realizará el "16° TORNEO ARGENTINO JUVENIL DE ARMAS DE MIRAS ABIERTAS" (solamente Rifle de Aire de Quebrar) que se regirá conforme al Reglamento de Armas de Miras Abiertas de la FAT. Se recuerda que estas competencias son promocionales, para jóvenes de hasta 18 años cumplidos, en categorías de varones y mujeres (de 13 a 15 años y de 16 a 18 años), para tiradores de esa edad que no hayan participado en ningún Campeonato Nacional, debiendo ser inscriptos por las Instituciones de las que sean socios. Todas las pruebas son individuales, no se competirá por equipos.

Quienes cuenten con hasta 12 años inclusive, podrán disputar la competencia de Escuela de Iniciación Deportiva en la especialidad 10 m rifle de quebrar de pie, con apoyo. (El día que cumplen 13 años pasan a la categoría siguiente).

El costo de inscripción por la prueba de Rifle de Quebrar es de **\$600**.- El cierre de inscripción será el día 10 de agosto de 2021.

# PROXIMAS COMPETENCIAS

#### XLIII Campeonato Nacional Juvenil 2021

Se incluirán además otras sedes, exclusivamente para las pruebas de Rifle de Quiebre.

- -Tiro Federal de Salta; -Tiro Federal Argentino San José (E. Ríos); -Tiro Federal Córdoba;
- -Tiro Federal Patria (Río Gallegos, Sta. Cruz); -Asoc. Tiro Deportivo Tierra del Fuego (Río Grande).

Estas pruebas se deberán disputar el día 15 de agosto a partir de las 10:00 de la mañana, con excepción del TF Salta que por causa de realización de elecciones en esa provincia, se disputará el sábado 14 a las 9:00hs.

**IMPORTANTE:** se permitirá el ingreso al stand de tiro de un (1) solo entrenador o acompañante por cada deportista.

<u>Método de inscripción</u>: IMPORTANTE, Se deben realizar las inscripciones por correo electrónico, y en forma conjunta comunicar a la institución en la que se participará y a la Federación, a quien se debe informar la sede en que se presentarán los deportistas. Los pagos se harán a la FAT.

(Se hace una excepción para TFA Bs. As., y solamente se comunicará a la FAT).

Es imprescindible inscribirse para poder participar pues no se podrá garantizar la inclusión sin tener acordado un turno con anticipación. Los turnos serán comunicados con anterioridad a la competencia.

# **CRONOGRAMA DE COMPETENCIAS:**

DIA	HORA	ACTIVIDAD
SÁBADO 14/8/2021	09:00	10M RIFLE AIRE (HOMBRES Y MUJERES)
<b>DOMINGO</b> 15/8/2021	09:00	RIFLE AIRE QUEBRAR (HOMBRES, MU- JERES y MINI 1º turno)
13/8/2021	FINALIZADO RAQ	10M PISTOLA AIRE (HOMBRES Y MUJERES) (MINI c/apoyo)

**TORNEO VENDIMIA:** se realizará en simultáneo, en el Tiro Federal Mendoza, el *Torneo Vendimia* (armas de Aire). Consultar directamente a sus organizadores o a info@tirofederalmendoza.com.ar; mariodnegri@hotmail.com

# RECOMENDACIONES PARA ENTRENADORES Y DIRIGENTES ASISTENTES AL CAMPEONATO JUVENIL

CATEGORÍA MINI: Hasta 12 años (cambio de categoría el día que cumplen 13).

CATEGORÍA JUVENIL MENOR: De 13 a 15 años (cambio de categoría el día que cumplen 16).

CATEGORÍA JUVENIL MAYOR: De 16 a 18 años (cambio de categoría el día que cumplen 19).

En la especialidad de 10m Rifle Aire de Quebrar: los Hombres y Mujeres participarán en categorías separadas.

La disciplina de 10m. Rifle Aire de Quebrar se mantiene de acuerdo al Reglamento de la FAT (Tiempo 45'; 30 disparos; Ensayo más Competencia).

ES NECESARIO ESTAR INSCRIPTO PARA PARTICIPAR EN LA COMPETENCIA CON EL FIN DE PODER ORGANIZAR LOS TURNOS DE TIRADA.

- LA PARTICIPACIÓN DE LOS ATLETAS QUE NO ESTÉN INSCRIPTOS Y ASISTAN A LA COMPETENCIA, QUEDARÁ SUPEDITADA A LA CANTIDAD DE LÍNEAS LIBRES O A LA POSIBILIDAD DE REALIZAR OTRO TURNO Y ABONARÁN UN MONTO EXTRA de \$100.- SOBRE EL VALOR DE LAS INSCRIPCIONES.

# **REPORTAJE**

# "Fue toda mi vida y se me fue rápido, pero fueron años increíbles", contó Daniel Felizia

Reproducimos aquí parte de un reportaje realizado por "El Periódico", de San Francisco, Córdoba, al destacado atleta de arma corta. Daniel Felizia.

Sin ser profesional, como él lo describe, alcanzó la gloria en tiro rápido y representó a nuestro país en los eventos más destacados del mundo. Disputó dos Juegos Olímpicos y hoy disfruta en una disciplina que también "lleva en la sangre". En una profunda charla, Felizia repasó detalles de sus vivencias, desafíos y sensaciones a lo largo de una carrera intensa y satisfactoria.

Retirado de la alta competencia en el tiro rápido, el dos veces olímpico (Los Ángeles 1984 y Sidney 2000) Daniel Felizia dedica su tiempo libre al golf, disciplina en la cual ha encontrado ciertas similitudes al deporte que lo vio brillar en todo el mundo enalteciendo la bandera argentina en los principales eventos deportivos. No es extraño ya que es hijo de Amanda Scarafía, máxima referente del golf en nuestra ciudad, también con una importantísima trayectoria también a nivel nacional.

En diálogo con El Periódico, Felizia contó detalles de su carrera, sus vivencias, los Juegos Olímpicos y experiencias que lo llevaron a cultivarse no solo como deportista sino también como ser humano. Sin ser profesional, alcanzó la gloria, pero también un equilibrio en su vida que hoy lo deja "con el corazón en paz".

#### Dejaste el tiro rápido y estás jugando golf ¿Cómo te va en esta nueva etapa?

Sí, en el 2015, después de los Juegos Panamericanos de Toronto me dio la sensación de que ya estaba, de que ya había cumplido una etapa y tiré un poquito más, un añito más y ya dejé el alto rendimiento. Sentía que ya el esfuerzo no pagaba con los resultados, no se iba de la mano, era mucho esfuerzo y los resultados ya no se empezaban a dar y también ya estaba como agotado mi proceso. Entonces dije: bueno, no voy a entrenar más y eso fue un cambio radical en mí vida diaria porque yo entrenaba todos los días porque para estar en alta competencia tenía que ser todos los días, entonces, claro, cuando dejé de hacerlo -creo que estuve un mes y medio en mi casa-, y empecé a pensar que algo tenía que hacer porque si no la cabeza te empieza a trabajar y después yo también tenía 54 años, ya era grande para el tiro y creo que era el más grande, al grupo de mis amigos del tiro internacional ya los habían reemplazado, solo que en Argentina yo seguía ganando, entonces seguía viajando, pero los amigos míos ya empezaban a quedarse en su casa y la nueva generación empezaba a competir.

#### ¿Cómo se da ese cambio generacional?

Las nuevas generaciones son distintas, hasta uno ya no se conecta porque a lo mejor yo viajaba y competía contra chicos, yo tenía 50 y había chicos de 22-23, tenían otras viven-



cias, otras experiencias y realmente hubo una renovación. Al menos en el tiro y veo que muchos deportes también, se arman como camadas que son los mejores en su disciplina en sus países durante muchos años, compiten, viajan, ganan y en un momento como que se agota y viene una nueva camada, con un poco de diferencia de edad, pero no es que hay un recambio de generacional permanente. Hubo como un grupo que estuvimos muchos años y quedó como un agujero en el medio y después vinieron todos chicos nuevos.

# Tiene alguna similitud con el tiro ¿No?

Sí, mucho. Primero es individual, así que es tu propio juego, aquí sos vos tu propio rival, como en el tiro hay un puntaje un score que te marca si sos buenos o sos malo, no es subjetivo, no es una cuestión de gustos y si hiciste una buena performance o no, acá hay un puntaje y eso a mí me gusta.

#### ¿En el tiro es más tenso el juego?

Claro, la puntería depende mucho de tu control en la parte nerviosa, en la parte mental, el pulso es un factor clave, la relajación, había que estar en un estado de gran control para tener una buena performance y no podías canalizarlo con ningún esfuerzo porque en definitiva era muy estático, el golf por el mismo swing del juego te permite canalizar un poquito

# **REPORTAJE**

# **Daniel Felizia**

la energía por algún camino, pero la parte mental sigue siendo como en todos los deportes la clave.

#### ¿Cómo se hace para cultivar la mente y alcanzar ese control?

Primero está en la naturaleza de cada uno, está el que es controlado y el que es un desaforado y acá en el golf se ve muchas veces que una persona empieza a jugar mal y como consecuencia terminas jugando peor porque se enrosca cada más y cada vez lo hace peor. Cuando estaba en la alta competencia finalmente la cuestión mental se entrena, como se entrena el físico, como se entrena la técnica también se entrena la mente. Hay técnicas de entrenamiento para que uno pueda soportar mejor la tensión, técnicas de concentración, de visualización para tener un mejor control de su mente y no que la mente haga lo que quiera.

"En una competencia si yo perdía la concentración había técnicas, todos habíamos entrenado técnicas para volver al meterse en el asunto, para relajarse, para soportar la noche anterior a las grandes competencias, eso es una angustia que viven todos los deportistas y eso se entrena, se practica con técnicas porque la tención existe siempre, el asunto es controlarlo"

#### ¿Vos utilizabas la lectura para alcanzar esa concentración?

En Winninpeg apliqué esa, después apliqué otras. En el periodo previo para clasificar a los Juegos de Seúl y en los últimos dos o tres años que finalmente gané Winnipeg para clasificar para los Juegos Olímpicos de Sidney. Una de las técnicas es que uno puede concentrarse mucho o evadirse totalmente. A mí en ese periodo me servía evadirme y entonces tomaba novelas que eran livianas de lectura, en los momentos de tensión, en momentos previos, la noche antes o el día antes, el rato antes que se viene la competencia donde empezás a sentir esa tensión y el cuerpo que no se comporta como lo hace lo hace usualmente me metía a leer y esa lectura me hacía ver una película y me distraía de la tensión del momento.

# Más aún sabiendo que te preparaste por años y el tiro dura un segundo, que te deja a afuera o adentro...

Claro, son unas pocas series de unos pocos segundos. Tirábamos y en definitiva, desde que empezamos hasta que terminaba pasaban 15-20 minutos, esa era toda tu performance de un día y los primeros seis pasaban a la final, entonces te entrenaste miles de horas para después tratar de demostrar-lo en esos pocos segundos, por eso el estrés porque lo has ensayado miles de veces para que te salga perfecto, pero en ese momento hay quién lo sabe hacer y quién no, por supuesto la suerte siempre ayuda un poquito, pero el que sabe que ese día va a desarrollar todo lo que se ha entrenado, el que tiene la posibilidad del éxito, el que ahí realmente resiste la presión y resiste la tensión del momento, es el que final-

mente gana; por eso finalmente gana la cabeza.

"Los que estábamos ahí sabíamos hacer las cosas, estábamos súper entrenados y también, por ejemplo, un alemán a lo mejor era un profesional y un argentino era una amateur y estábamos todos en las mismas condiciones para competir, pero aún así todos sabíamos hacer muy bien las cosas y finalmente el que lo hace bien es el que tiene más control de la cabeza", señaló Felizia

#### ¿Tenías alguien que te acompañe, que te ayude o que te entrene?

No, no, era todo muy solitario. A nivel nacional teníamos una suerte de entrenador pero que en realidad es un amigo, Juan Carlos Sampayo. Viajamos muchos años juntos y finalmente toda Federación tiene su figura de entrenador porque es quien coordina y selecciona a las personas que están más aptas para las competencias. Entonces este amigo mío, que en principio éramos tiradores, rivales, finalmente él se retira y se convierte en el entrenador, en compañero de viaje; con él he compartido mis mayores éxitos y mis peores fracasos.

"Para estar en la alta competencia tenés que estar muy enchufado con todo, desde qué remedio tomás si estás resfriado porque vas a la competencia y tenés antidoping, si te sale en el doping por una tontería da lo mismo que algo grave. Había que planificar tu vida familiar, muchas veces en función de dónde están los eventos o cuándo son los eventos, cuando hiciste todo un laburo y tenés un campeonato en julio... los chicos, las vacaciones y sí, pero laburaste tres años para ir a esa competencia en julio. Yo tenía que decirles miren... no, por eso tu vida se arma mucho en función del calendario de alta competencia y es duro, por eso llega un momento que decís, o yo dije en un momento: ya está, basta".

# Ver el reportaje completo:

https://el-periodico.com.ar/deportes/-fue-toda-mi-vida-y-se-me-fue-rapido--pero-fueron-anos-increibles---conto-daniel-felizia a60fee8269772eb6a9dee0c4e

# Un Currículum lleno de satisfacciones

Felizia ostenta innumerables títulos argentinos, ganó los Juegos Panamericanos de Winnipeg (Canadá) en 1999; las Copas Mundiales en Río de Janeiro (Brasil) en 1989 y Atlanta (EEUU) en 2001, siete títulos sudamericanos y obtuvo medalla de oro en los Juegos Sudamericanos de Medellín (Colombia) en 2010.

Además, estuvo ternado 12 veces a los Premios Olimpia de Plata de los cuales ganó seis, también obtuvo 21 Córdoba Cuna de Campeones y Escudo de Oro de la Confederación de Deportes de la Provincia de Córdoba (2001).

# **INFORMACION**

# Burbuja deportiva en San Carlos

En el mes de junio se convocó a una burbuja deportiva, a los deportistas de Arma Larga becados por el ENARD, en la que se hicieron entrenamientos evaluativos. La misma fue llevada a cabo en el Tiro federal Argentino Suizo San Carlos, Santa Fe y se realizó en función de lograr un clima competitivo para los atletas que concurrirían a los Juegos Olímpicos Tokyo2020, en vista de

que los mismos no pudieron acudir a la competencia internacional en Azerbaiyán, en ese mismo mes de junio, que fue suspendida.

Estuvieron presentes Salma Antorena (Club Olímpico Rawson); Fernanda Russo Romero (Asociación Tiro Federal La Rioja); Lola Sánchez (Tiro Federal de Olavarría); Alliana Volkart (Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos); Alexis Eberhardt (Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos); Facundo Firmapaz



(Tiro Federal de Mendoza) y Julián Gutiérrez (Club Olímpico Catamarca). Al frente estuvieron el Director Técnico Nacional Ariel Martínez y el Entrenador Nacional de Arma Larga Pablo Álvarez.

En paralelo se realizaron pruebas evaluativas en el mismo club de San Carlos a las que asistieron tiradores juniors y servirían a la preparación para próximas competencias internacionales.









# **DELEGACIONES**

# Copa del Mundo de Tiro Paradeportivo Lima 2021

Más de 150 deportistas, provenientes de 44 países de todo el mundo, se encontraron entre el 10 y 19 de junio, en el marco del certamen Copa del Mundo de Tiro Para Deportivo Lima 2021.

La tiradora del TF de Córdoba María Laura Rodríguez Belvedere, quien viajó con apoyo de ENARD, completó una buena presentación quedando a un paso del pasaje a Tokio 2020.

Lo más destacado de la atleta argentina estuvo en la jornada inicial, en la prueba R4 – 10m Rifle de Aire en Pie Mixto SH2. Con un puntaje total de 618.2, ocupó el lugar nº 16 en la prueba de clasificación, ubicándose a tan solo 1.8 de la marca olímpica para esta prueba (620).

En la clasificatoria de R5 – 10m Rifle de Aire Tendido Mixto SH2, con un puntaje de 620.5, alcanzó el puesto 32°, a 7.5 puntos de la mínima olímpica (628).



I PISTO

# Copa del Mundo ISSF 2021- Osijek, Croacia

La Copa del Mundo de Rifle, Pistola y Escopeta realizada en Osijek, Croacia se desarrolló entre los días 22 de junio y 3 de julio de 2021.

Participó en ella, en la especialidad de Escopeta Skeet, el atleta Federico Gil del TFA Buenos Aires, con apoyo de ENARD. En una sobresaliente actuación en la clasificatoria, se colocó en el primer puesto con 124 pts., pasando a la etapa final.

En la final logró el segundo puesto en el podio, con medalla de plata.



# **DELEGACIONES**

# **Juegos Olímpicos Tokio 2020**

Habiéndose mantenido el nombre a pesar de su postergación por un año, por causa de la pandemia, los XXXII Juegos Olímpicos Tokio 2020 ya son una realidad que comenzó el 24 de julio y se extiende hasta el 8 de agosto.

En estos Juegos Olímpicos la delegación argentina está conformada por 177 atletas que participan en 30 disciplinas deportivas

Las competencias de **tiro** se realizaron en el Campo de Tiro de Asaka, ubicado en la localidad homónima, al noroeste de Tokio, del 24 de julio al 2 de agosto de 2021.

En total son disputadas en este deporte (tiro) 15



pruebas diferentes, 6 masculinas, 6 femeninas y 3 mixtas, repartidas en las dos especialidades: 10 en tiro de precisión y 5 en tiro al plato. El programa de competiciones se modificó en relación a la edición anterior, tres pruebas masculinas fueron eliminadas, rifle en posición tendida 50 m, pistola 50 m y doble foso, y se crearon tres nuevas pruebas mixtas



# **DELEGACIONES**

# Juegos Olímpicos Tokio 2020





Fernanda Russo Romero. 10m Rifle Aire

por equipos: pistola 10 m, rifle 10 m y foso.

Con el inicio de los Juegos, comenzaron las pruebas de Tiro y allí pudimos ver compitiendo a partir del primer día, a los cuatro atletas que obtuvieron plaza para la mayor contienda deportiva. Ellos son Fernanda María Russo Romero (Asoc. Tiro Federal La Rioja), Alexis Exequiel Eberhardt (Tiro Federal Argentino Suizo San Carlos, Sta Fe), Federico Gonzalo Gil y Melisa Gil (Tiro Federal Argentino de Buenos Aires).

Los resultados fueron los siguientes:

#### 10 metros rifle de aire

En la etapa clasificatoria, la atleta Fernanda Russo

Romero, de 21 años, obtuvo la colocación 40/50, con un registro de 618,9 puntos, luego de las seis series de diez disparos.

Alexis Eberhardt en prueba clasificatoria se ubicó en el puesto 33/47 con un puntaje de 622,7

# **Escopeta Skeet**

En la prueba clasificatoria de Skeet femenino, la atleta Melisa Gil finalizó en el puesto 18/28, con 115 platos.





En Skeet masculino, Federico Gil finalizó en clasificatoria con 120 platos, lo que lo posicionó en el puesto 17/30.

Alexis Eberhardt. 10m Rifle Aire



Federico Gil. Escopeta Skeet



# **DELEGACIONES**

# Juegos Olímpicos Tokio 2020

# **Equipo mixto 10m Rifle Aire**

En la prueba por equipo mixto, con 30 disparos cada uno, los argentinos Fernanda Russo Romero y Alexis Eberhardt, reunieron un total de 618.2 puntos con los que se ubicaron en el puesto 27/29.

#### 50m 3X40

En la prueba de 50 metros Tres Posiciones, el atleta Alexis Eberhardt finalizó la prueba clasificatoria en el puesto 34/39 con un puntaje de 1152-0x.







# Copa del Mundo ISSF 2021 Lonato, Italia

Entre el 7 y el 17 de mayo se realizó la Copa del Mundo de Escopeta en Lonato, Italia, organizada por la ISSF.

Allí, con apoyo de Enard participó Federico Gil en su preparación para la competencia en los Juegos Olímpicos.

El deportista ocupó en la clasificatoria, el puesto 18° sobre 112 tiradores del más alto nivel mundial en Skeet masculino.

Federico logró un puntaje de 121 sobre 125 posibles, ubicándose a tan solo 2 aciertos debajo del ingreso a la final.

# **RESULTADOS**

# Campeonato Nacional de Armas de Aire 2021



El Campeonato Nacional de Armas de Aire 2021 se realizó durante los días 9 y 10 de julio.

Este año, recuperando la actividad deportiva en la medida que las circunstancias sanitarias lo permiten, el Campeonato se cumplió continuando con la modalidad ya probada anteriormente, de separar a los competidores en tres sedes de realización de las pruebas. En este caso, y por cuestiones técnicas derivadas de la disponibilidad de blancos elec-

trónicos, las sedes fueron TFA Buenos Aires, TFA Suizo San Carlos y TF Mendoza.

En esos tres polígonos se distribuyeron, por propia elección según su conveniencia (distancia y transporte), los 101 deportistas (43 de Pistola de aire y 58 de rifle de aire) que participaron.

Al finalizar cada jornada, los resultados fueron remitidos a la FAT y allí se computaron, estableciéndose los resultados finales generales.

#### **RESULTADOS**

#### CAMPEONATO NACIONAL de AIRE 2021 9 y 10 de JULIO

#### 10m RIFLE AIRE

**MUJERES - Mayor** 

POS 1 2 3 4 5 6 7 8	APELLIDO Y NOMBRE FOURNEL AMELIA AROLFO ANGELA RUSSO FERNANDA ANTORENA SALMA MORETTI FLORENCIA BACA VALENTINA GARINO AGUSTINA BUÑIRIGO DALILA	INST SFE SSC LRJ OLRW CDU COR SRF LPT	TOTAL 618,1 615,5 615,4 613,5 609,6 606,8 606,6 595,2	X 41 36 36 23
MUJE	RES - Junior			
POS	APELLIDO Y NOMBRE	INST	TOTAL	Χ
1	CASTRO AGUSTINA	SSC	609,7	
2	EUGSTER LUISIANA	SSC	609,7	
3	LUFFI ALE VALENTINA	SRF	607	30
4	POMAROLLI AGUSTINA	BUE	606,6	33
5	GRAMAJO SOFIA	SRF	605,5	28
6	GUTIERREZ MARTINA	OLCAT	,	
7	OBLAN EMILIA	SFE	604	
8	LÓPEZ MAGALÍ	BUE	603,4	30
9	CRESPO XIOMARA	OLRW	602,8	30
10	SANCHEZ LOLA	OLAV	601	23
11	ACOSTA MICAELA	CDU	600,4	23
12	FIRMAPAZ GIANELA	MZA	599,7	25
13	D'ANGELO AMANDA	SAL	599,4	28
14	KLOTZ ANA	SSC	599,1	40
15	GOMEZ ABRIL	MZA	592,3	18
16	OLARIAGA SOFÍA B.	BUE	591,1	19
17	SAUCEDO CAMILA	SSC	579,7	4.4
18	CASELLE CYNTHIA	SRF	575,7	14
19	BIASOTTI RENATA	LPT	569,6	11
20	MIGUEL AYLEN	OLRW	545,7	10
21	VIEIROS AGUSTINA	BUE	534,5	11
22	CRESPILLO MALENA	SRF	524,9	4
23	SAROME ARIADNA	SRF	523,5	5

HOME	RES - Mayor			
POS	APELLIDO Y NOMBRE	INST	TOTAL	Χ
1	EBERHARDT ALEXIS	SSC	624,6	49
2	GUTIERREZ JULIAN	OLCAT	624,3	
3	FIRMAPAZ FACUNDO	MZA	621,2	48
4	ZÓCCALI MARCELO	BUE	616,3	40
5	HADDAD IVAN	SRF	609,2	30
6	CABRERA VALENTIN	COR	603,4	
7	CEREZO GUSTAVO	BUE	602,9	30
8	ALVAREZ PABLO D	CHIV	601,4	34
9	GENTILE RENZO	SRF	599,8	28
10	HERNANDEZ RODRIGO	QUIL	598,9	23
11	PONCE DE LEÓN HUGO	CHIV	598,7	25
12	LIPARELLI ADRIAN	SRF	597,8	26
13	MARTIN PABLO	SRF	590,8	
14	FOURNEL CLAUDIO	SFE	589	
15	LIPARELLI SERGIO	SRF	586,6	22
HOME	DEC Votorono			
	RES - Veterano	INIST	TOTAL	٧
POS	APELLIDO Y NOMBRE	INST	TOTAL	Χ
POS 1	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO	SSC	548,3	
POS	APELLIDO Y NOMBRE			X 4
<b>POS</b> 1 2	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO	SSC	548,3	
<b>POS</b> 1 2	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO	SSC	548,3	
POS 1 2	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior	SSC SRF	548,3 526,3	4
POS 1 2 HOMB POS	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE	SSC SRF	548,3 526,3 TOTAL	4 X
POS 1 2 HOME POS 1	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO	SSC SRF INST CHIV	548,3 526,3 TOTAL 607,4	4 X 30
POS 1 2 HOME POS 1 2	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN	SSC SRF INST CHIV GALV	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4	4 X 30 30
POS 1 2 HOME POS 1 2 3	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS	SSC SRF INST CHIV GALV SRO	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4	4 X 30 30 25
POS 1 2 HOME POS 1 2 3 4	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS UGAS DANILO	SSC SRF INST CHIV GALV SRO SRF	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4 597,9	4 X 30 30 25 25
POS 1 2 HOME POS 1 2 3 4 5	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS UGAS DANILO DEMELLI BAYO LUIS	SSC SRF INST CHIV GALV SRO SRF LPT	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4 597,9 594,6	4 X 30 30 25 25 21
POS 1 2 HOME POS 1 2 3 4 5 6	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS UGAS DANILO DEMELLI BAYO LUIS CHIROLIA VALENTINO	SSC SRF INST CHIV GALV SRO SRF LPT MZA	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4 597,9 594,6 593,1	4 X 30 30 25 25 21 20
POS 1 2 HOME POS 1 2 3 4 5 6 7	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS UGAS DANILO DEMELLI BAYO LUIS CHIROLIA VALENTINO CASELLE GABRIEL	SSC SRF INST CHIV GALV SRO SRF LPT MZA SRF	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4 597,9 594,6 593,1 583,1	4 X 30 30 25 25 21 20
POS 1 2 HOME POS 1 2 3 4 5 6 7 8	APELLIDO Y NOMBRE MINIO GERARDO LIPARELLI ARMANDO  BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE ALVAREZ BRUNO QUILES CRISTIAN CARRANZA MATIAS UGAS DANILO DEMELLI BAYO LUIS CHIROLIA VALENTINO CASELLE GABRIEL MESIAS EMILIANO	SSC SRF INST CHIV GALV SRO SRF LPT MZA SRF SRF	548,3 526,3 TOTAL 607,4 602,4 601,4 597,9 594,6 593,1 583,1 580,3	4 X 30 30 25 25 21 20

# **RESULTADOS**

# Torneo Apertura 2021 (Armas de Aire)



10m	PISTOLA AIRE			
POS 1 2 3 4	ERES - Mayor APELLIDO Y NOMBRE RAMOS LAURA RAVIER ROCÍO CASTELLVI VIRGINIA A FELIX ANDREA DAMIANI NATALIA ESCOBAR JOHANNA	INST BUE MZA BUE BUE BUE GUA	TOTAL 552 546 546 527 525 503	X 6 12 8 2 7 4
	ERES - Paratiro APELLIDO Y NOMBRE ACUÑA ELBA	INST BUE	TOTAL 477	X 5
	ERES - Junior APELLIDO Y NOMBRE LUNA AVELLANEDA VICTORIA MENDEZ BUENO LARA ACOSTA FLORENCIA	INST CAT SJU CDU	TOTAL 532 518 445	X 8 5 2
	MBRES - Mayor APELLIDO Y NOMBRE FRAGUEIRO JUAN MANUEL MASTROVITO MARTIN CIABURRI SILVIO LOBO SEBASTIAN MOLINA VICTOR CRUZ IVÁN G. HERNANDO INSUA HEALY PATRICIO CARRANZA AUGUSTO MOLINI LEANDRO	INST COR LPT BUE TOM FAA SAL BUE SAG COR SFE	TOTAL 568 561 561 560 554 551 547 546 542 540	X 11 10 10 14 8 10 8 5 8

11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24	LUNA AVELLANEDA DIEGO VILLEGAS DYANGO G. GODOY NESTOR SIGNORELLI JORGE LUIS MAGNANO CARLOS G. MANGANELLI FERNANDO GONZALEZ DEMETRIO COSTELLO MATIAS OTTERO DANTE BARONE ISMAEL CORTA SERGIO MUÑOZ CESAR M. BIASOTTI ANDRES YEOMAN LUCAS	CAT MZA SJS SJO SRO MZA GUA FAA SUN LPT TAN SRO LPT FAA	536 535 533 529 525 525 523 522 518 516 511 504 492 492 470	6 7 10 7 7 4 4 5 11 3 4 5 3 2
	BRES - Paratiro APELLIDO Y NOMBRE GENTILI OSVALDO	INST ALL	TOTAL 535	X 6
	BRES - Veterano APELLIDO Y NOMBRE DELLAMAGGIORE ELSO GAGLIARINI, PABLO DI ZITTI CARLOS	INST SSC SRF SRO	TOTAL 524 483 425	X 4 3 1
	BRES - Junior APELLIDO Y NOMBRE QUINTEROS, LUCIANO CHAUCINO MATÍAS E. COLUSSI NICOLAS FONTANA OCTAVIO STANICH MIRKO	INST SRF MZA SSC MZA SSC	TOTAL 549 544 539 524 518	X 10 7 10 6 9

#### **INFORMACION**

# Asamblea Anual Ordinaria - Federación Argentina de Tiro

el día viernes 27 de mayo se realizó la Asamblea Anual Ordinaria de la Federación Argentina de Tiro, correspondiente al ejercicio comprendido entre el 1 de julio de 2019 y 30 de junio de 2020. Por causa de la pandemia que venimos atravesando desde marzo del año 2020, no pudo cumplirse en



info@airvam.com.ar consultatecnica@airvam.com.ar

ese año con la reunión pautada, debiendo postergarse por tiempo indeterminado.

Finalmente, habiéndose modificado la reglamentación por parte de la Inspección General de Justicia, se permitió la realización a través de la plataforma de videoconferencias en línea Zoom.

Se llevó a cabo, de esta manera la Asamblea en la que fueron tratados y aprobados la memoria y balance del período. Ese día se renovó un tercio de las autoridades según lo determina el estatuto de la FAT, quedando determinada posteriormente la nueva composición de la Junta Ejecutiva que figura en la última página.

Se fijaron además los valores de las cuotas para el año en curso.

# **RESULTADOS**

# Campeonato Argentino de Escopeta



En el mes de julio se llevó a cabo la tercera fecha del Campeonato Argentino de Escopeta, que organiza la Federación Argentina de Tiro en este año.

Las competencias de Foso olímpico se hicieron en el Club de Cazadores de Santiago del Estero durante los días 17 y 18 de julio.

Por otra parte las pruebas de Skeet se realizaron en el Tiro Federal Argentino de Buenos Aires, los días 31 de julio y 1 de agosto.

Informamos a continuación los resultados.

FOSO									
Pos.	Tirador	Subtot 1	Subtot 2	Total	28	NABAC MIHAIL	53	30	83
1	BORELLO FERNANDO	71	45	116	29	BARALO RICARDO	52	30	82
2	BOURDICHON FEDERICO	67	45	112	30	GIMENEZ EDUARDO	51	29	80
3	VIDAL FERNANDO	66	43	109	31	MARTIN DANIEL	46	32	78
4	VECHETTI FABIAN	61	46	107	32	MONTIEL FRANCISCO	47	31	78
5	DIAMANTE MAURICIO	65	40	105	33	LIN XIAORI	45	32	77
6	CLADY NICOLAS	60	44	104	34	BRIANZA PATRICIO	40	35	75
7	COMPAGNUCCI FRANCO	60	42	102	35	CARBAJAL ALDO	37	37	74
8	CISNEROS JOAQUIN JR	65	34	99	36	PECORA ANGEL	44	30	74
9	CURIA GASTON	57	41	98	37	ISAC NESTOR	43	30	73
10	ABDALA NICOLAS	60	37	97	38	MACHADO LUIS	46	27	73
11	BRAHIN LEONEL	56	39	95	39	MIANA ALFREDO	42	31	73
12	MIANA MARTIN	56	38	94	40	BRAHIN HECTOR	40	30	70
13	VECHETTI FRANCO	57	37	94	41	SANGUEDOLCE ALNGEL	39	28	67
14	FONTANA FERNANDO	57	36	93	42	VEGLIA PEDRO	38	28	66
15	PEREZ OSCAR	56	37	93	43	DIAMANTE FERMAN	38	28	66
16	SMIT ROLANDO	52	41	93	44	GIMENEZ MAURICIO	38	22	60
17	MARTIN FEDERICO	55	37	92	45	BUHR CESAR	34	25	59
18	PALACIO JOSE MARIA	60	32	92	46	LOPEZ SERGIO	52	0	52
19	FERIGUTTI RENATO	50	40	90					
20	BARBOZA JORGE	55	33	88	FINAL	FOSO			
21	PANDOLFI RENE	48	39	87	Pos.	Tirador	Res.	Ptos	
22	SARDI RICARDO	54	33	87	1	BORELLO FERNANDO	42	6	
23	CISNEROS JOAQUIN	51	35	86	2	BOURDICHON FEDERICO	41	5	
24	ROSALES AGUSTIN	53	33	86	3	VECHETTI FABIAN	32	4	
25	LOBRUNO RICARDO	45	39	84	4	DIAMANTE MAURICIO	21	3	
26	PICON ANIBAL	50	34	84	5	VIDAL FERNANDO	20	2	
27	CLADY CRISTIAN	49	34	83	6	CLADY NICOLAS	15	1	

SKEET Clasificatoria						FINAL	SKE	T				
	POS.	CAT.	APELLIDO Y NOMBRE	INSTIT.	Subtot.1	Subtot.2	TOTAL	POS.	CAT.	APELLIDO Y NOMBRE	INSTIT.	TOTAL
	1	Α	ROMERO ARIEL	TFA	71	46	117	1	Α	GONZALEZ LEANDRO	TFA	53
	2	Α	GONZALEZ LEANDRO	TFA	68	47	115	2	Α	VARIA RODRIGO	TFA	42
	3	Α	VARIA RODRIGO	TFA	64	44	108	3	Α	CANAY EZEQUIEL	TFA	35
	4	Α	CANAY EZEQUIEL	TFA	60	40	100	4	Α	ROMERO ARIEL	TFA	25
	5	Α	COLOMER JUAN PABLO	TFA	57	41	98	5	Α	COLOMER JUAN PABLO	TFA	16
	6	Α	IRULEGUI DIEGO	TFA	56	37	93	6	Α	IRULEGUI DIEGO	TFA	11
	7	Α	CALDERONI LEONARDO	TFA	51	41	92					
	8	Α	BERTOSI JUAN CARLOS	TFA	59	33	92					
	9	Α	FERREYRA DANIEL	TFA	54	35	89					
	10	Α	VICTOR GONZALO	TFA	44	28	72					
	11	Α	KUCHARSKI MARA	TFA	41	27	68					

Junta Ejecutiva Designación en Asamblea del 27 de mayo de 2021

Presidente

Sr. Julio O. ESCALANTE

Vicepresidente 1º

Raúl A. MATTIG

Vicepresidente 2º

Ing. Alejandro A. MATILLA

Secretario 1º

Srta, Mariela L. DURAN

Secretario 2º

Sr. Horacio H.RUMI

Tesorero

Sr. Julio S. ROSADA

Pro-Tesorero

Srta. M. Laura MEDINA

Vocal titular 1ro.

Sra. Graciela C. NOGUÉS

Vocal titular 2do.

Dr. Renzo C. STRADA

Vocal titular 3ro.

Sr. Raúl D. SIMO

Vocal titular 4to.

Sr. Andrés CARBIA

Vocal titular 5to.

Sr. Guillermo Fabián VECHETTI

Vocal titular 6to.

Sr. Roberto A. PASQUINI

Vocal titular 7mo.

Sr. Sergio O. ANDREOLI

Vocal titular 8vo.

Sr. Daniel FERNANDEZ FARIÑA

Vocal titular 9no.

Sr. Luis E. PASERO

Vocal titular 10mo.

Sr. Salvador BONACHEA IBAÑEZ

Vocal titular 11ro.

Sra. Nora I. PRALONG

Vocal titular 12do.

Sr. Santiago MARAGGI

Vocal titular 13ro.

Sr. Carlos A. COSTA

Vocal titular 14to.

Sr. Agustín FALCO

Vocal suplente 1ro.

Julio César BUZACHUT

Vocal suplente 2do.

Sr. Gastón LÓPEZ

Vocal suplente 3ro.

Sr. Walter J, BUEDO

Vocal suplente 4to.

Srta. Elba B. ACUÑA

Vocal suplente 5to.

Sr. Néstor J, GODOY

Sr. César R, UDRIZARD

Vocal suplente 6to.

Sr. César R, UDRIZARD

Vocal suplente 7mo.

Sr. Saúl E, JUSTE

Revisor de cuentas

Sr. Manuel Mario PRADO

Revisor de cuentas

Sr. Damián TODORO

Revisor de cuentas

Sr. José V. AÑON

#### **Consultas**

Moreno 1270 Oficina 109 (1º piso) Capital Federal

Ciudad Autónoma de Buenos Aires

Teléfono: 054-11-4381-8180 Fax: 054-11-4381-8180

Correo: informacion@federaciontiro.com.ar



www.federaciontiro.com.ar

# Equipo técnico

**Director Técnico Nacional** 

Sr. Ariel MARTINEZ

**Entrenadores Nacionales** 

Sr. Juan Carlos SAMPAYO

Sr. Horacio P. GIL

Sr. Pablo D. ALVAREZ

Sr. Ricardo BERRA